



Luis Henry Molina, presidente de la SCJ, anuncia el lanzamiento de la cátedra.

PJ lanza la cátedra Jorge Subero Isa

Será dictada en la Escuela Nacional de la Magistratura

DOMINGO BERIGÜETE
domingoberiguete@gmail.com

El Poder Judicial de la República Dominicana y la Escuela Nacional de la Judicatura (ENJ) realizaron el lanzamiento de la cátedra de Innovación "Jorge Subero Isa", durante la celebración de la sexta edición de la Conferencia del Poder Judicial 2024, encabezado por el juez presidente de la Suprema Corte de Justicia (SCJ), Henry Molina.

En honor al jurista, que por 14 años dirigió el Poder Judicial, tiene como director nacional al juez de la Primera Sala de la SCJ, Samuel Arias Arzeno, y en el ámbito internacional al jurista colombiano, exper-

to en innovación legal, José Torres.

Al agradecer el reconocimiento, el doctor Subero Isa resaltó que: "a veces la justicia se presenta en las puertas de nuestras casas y, de ahí, la importancia de contar con un buen sistema de justicia".

El jurista uno de los más grandes tratadistas en materia de Responsabilidad Civil sostuvo que la historia de la humanidad y el desarrollo de un país está asociado al desarrollo institucional y la existencia de un Poder Judicial fuerte, además de los avances en la innovación.

"El gran reto que se le presenta a los seres humanos es competir con las máquinas, las máquinas

harán lo que los humanos no seremos capaces de hacer", subrayó Subero Isa, al tiempo que recordó aquel momento en que el Poder Judicial recibió en Brasil, en el año 2010, el premio Innovare, el cual tenía por objetivo reconocer las mejores prácticas en los sistemas de justicia.

Al término de su intervención, el doctor Subero Isa enfatizó: "Honorables jueces, mañana posiblemente no estaré con ustedes, pero siempre estaré con ustedes".

De su lado, el magistrado Samuel Arias Arzeno, director nacional de la Cátedra y juez de la Primera Sala de la SCJ, pronunció las palabras de bienvenida.●

Apresan dos acusados de herir a un policía

Detenidos son Euris Mejía Sosa y Gilmer Batista

Agentes policiales, adscritos a la Subdirección Regional de Investigación (Dicrim), apresaron a dos hombres que eran buscados por herir de bala a un miembro de la institución del orden para despojarlo de su arma de reglamento, en un hecho ocurrido en el sector Piedra Blanca, de Haina, San Cristóbal.

Se trata de Euris Mejía Sosa y Gilmer Batista, quienes, de acuerdo al informe preliminar, hirieron de bala disparos al sar-



Arma ocupada

gento Luis Cuevas, para despojarlo de su arma de reglamento. Los detenidos, al ser cuestionados,

admitieron haber cometido el acto con un arma de fabricación artesanal (chilena).

Con relación al hecho fue ocupada para fines de investigación la motocicleta Loncin Pruus, negra con rojo, sin placa, en la cual emprendieron la huida luego de cometer el hecho.

Los detenidos fueron puestos bajo el control del Ministerio Público, para los fines legales correspondientes.●



República Dominicana
Junta Central Electoral

CONVOCATORIA
LICITACIÓN PÚBLICA INTERNACIONAL
REF.: JCE-CCC-LPI-2024-0001

La Junta Central Electoral al tenor de las disposiciones contenidas en las Leyes: 340-06 sobre Compras y Contrataciones Públicas; 20-23 Orgánica de Régimen Electoral, así como de su Reglamento Interno para la Compras de Bienes y Contrataciones de Obras y Servicios, convoca la Licitación Pública Internacional Ref.: JCE-CCC-LPI-2024-0001, destinada a la **contratación de la empresa que se encargará de suplir los equipos, materiales y servicios para la impresión de la nueva Cédula de Identidad y Electoral (CIE) y Cédula de Identidad (CI)**, con las especificaciones y características indicadas en el Pliego de Condiciones Específicas.

En la licitación tendrán derecho a participar las empresas nacionales y extranjeras que cumplan con los requerimientos del Pliego de Condiciones Específicas, el cual se podrá consultar en la página Web de la JCE (www.jce.gob.do) y en el Portal Transaccional que administra la Dirección General de Contrataciones Públicas y debe retirarse en las oficinas del Comité de Compras y Contrataciones de la Junta Central Electoral, ubicadas en la Av. Gregorio Luperón No. 118.

Para registrarse en la licitación, los interesados deberán consignar, a nombre de la Junta Central Electoral y entregar en la caja de la Dirección Financiera, un cheque certificado o una transferencia bancaria por valor de **Tres Mil Dólares Estadounidenses con 00/100 (USD\$3,000.00) NO REEMBOLSABLES**, a fin de cubrir los gastos administrativos. Además, **deberán formalizar su inscripción (con carácter obligatorio)** mediante el llenado y presentación del Formulario FL-01 (Inscripción de Oferente), el cual se encuentra anexo al Pliego de Condiciones y se podrá retirar en las oficinas del Comité de Compras y Contrataciones o descargarse de la página web de la Junta Central Electoral o del Portal Transaccional que administra la Dirección General de Contrataciones Públicas. El plazo para inscripción o registro de oferentes vence a las **cuatro de la tarde (4:00 P.M.) del día 17 de mayo de 2024**.

La recepción y apertura del "Sobre A" contentivo de documentos, credenciales, propuestas técnicas, muestras y recepción del "Sobre B" (propuestas económicas), se realizará de acuerdo con el formato establecido en el Pliego de Condiciones, a las **diez de la mañana (10:00 A. M.) del día 25 de junio de 2024**, de manera física (presencial), en un acto público con la asistencia de un Notario, al que deberán asistir a la hora indicada los representantes de las empresas licitantes, en el Salón de Sesiones del Comité de Compras y Contrataciones de la Junta Central Electoral, sito en el Edificio Administrativo, ala Este, 2do. nivel, al lado del almacén de la sede principal, ubicado en la Av. Gregorio Luperón, esq. Av. 27 de Febrero, Plaza de la Bandera.

La apertura del "Sobre B" (propuestas económicas), se llevará a cabo a las **diez de la mañana (10:00 A. M.) del día 6 de agosto de 2024**, en un acto público con la asistencia de un Notario, al que podrán asistir los representantes de las empresas licitantes que así lo desearan, en el Salón de Sesiones del Comité de Compras y Contrataciones de la Junta Central Electoral.

Para mayor información pueden comunicarse al teléfono: (809) 537-0946 o en el e-mail: licitaciones@jce.do

Luis A. Mora Guzmán
Presidente Comité de Compras y Contrataciones

